
令和６年度第２６代会長の職をお預かりすることになりました、
塚越大輔と申します。
いよいよ令和６年度が始まります。ここまで一生懸命に取り組ん
できた準備が実を結び大きな花を咲かせてくれる、という期待で
いっぱいです。

「YEGって楽しいの？」「YEGに入会すると仕事が増えるの？」
このような質問を時折耳にします。
楽しむかどうか、そして自分の事業に繋げるかどうか、はその先

の行動にある、と感じています。
以前に読んだ漫画での台詞『どこの川に棲んだか、ではなく棲んだ川でどう泳いだの
か』この言葉にとても共感を覚えます。
平成３０年に入会して６年が経ちました。そこで得られた経験、成長、そして仲間は私
の人生にかけがえないものとなっています。
これからも皆さんとたくさん学びを得ながら交流を深めていきたいと願います。

令和６年度の行動指針　LOVE　愛のある活動をしよう
Ｌ　　Ｌａｗ　　　　　　　　　法律・法規を守って川口YEGを愛していこう
Ｏ　　Ｏｒｉｇｉｎａｌｉｔｙ　独創性を持とう、新しいことをやってみよう
　　　Ｏｔｈｅｒｓ　　　　　　他の組織との関わりを強くしよう
Ｖ　　Ｖｏｉｃｅ　　　　　　　委員会、役員会でたくさん声をあげよう、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新メンバーにたくさん声かけをしよう
Ｅ　　Ｅａｔ　　　　　　　　　飲食を共にして交流を深めよう　　

令和６年度はたくさんの試行錯誤と挑戦をし、良いものは次代につなぎ、合わなかった
ものは即修正をする。未来へつなぐ１年として頑張っていく所存です。
上記の４つの行動指針を胸に、各委員長を中心に川口ＹＥＧを燃え上がらせていきたい
と思います。

未来は僕らの手の中です。青空の下、夢と情熱をもち、愛をこめて人にやさしく。
１年間よろしくお願いします。

青年部　第26代会長

塚 越 大 輔
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青 年 部 新 入 会 員 募 集

青年部事務局／川口商工会議所　地域振興課
担当　庭田

会員の資格　　　　　　　川口商工会議所会員事業所
の代表者又はその代表者の推薦する事業従
事者であって満49歳以下の方。ご連絡をお
待ちしております。

地域を支える青年経済人として
　　　　　　　　我々とともに活動しませんか！！

担　　当
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第５８回通常総会 総務委員会 正副 役員会・スクラム推進委員会 第325回役員会（秋田県秋田市）
会員オリエンテーション
　　　　通常総会と同日開催

正副会長会議 役員会 （川口市） 全国会長会議（東京都）

正副 役員会・スクラム推進委員会 第326回役員会（岐阜県関市）

役員会 定時総会・春の会長会議（富岡市）

正副 スクラム推進委員会 第327回役員会（福島県郡山市）

役員会

正副 役員会・スクラム推進委員会 全国サッカー大会(神奈川県藤沢市)

役員会 第328回役員会（福岡県久留米市)

全国ゴルフ大会(北大阪市)

第103回会員総会(WEB)

会長選任委員会設立 専務理事 正副 役員会・スクラム推進委員会 中国ブロック大会(島根県益田市)

たたら祭り　（例会） 市民祭り委員会 役員会

会長選任委員会 会長選任委員会 正副 14研修と交流の集い
　　　　　　(狭山大会)

スクラム推進委員会 四国ブロック大会（香川県善通寺市）

地域団体と会員の意見交換に
　　　　　　　　関する例会

未来NW委員会 役員会 第329回役員会（富山県砺波市)

東海ブロック大会（岐阜県恵那市）

北陸信越ブロック大会（新潟県五泉市）

北海道ブロック大会（北海道釧路市）

ビジネス開発・交流に関する例会 経営開発委員会 正副 商工会議所
　　　会員大会

定時総会・秋の会長会議 東北ブロック大会（秋田県大館市）

役員会 役員会・スクラム推進委員会 九州ブロック大会（鹿児島県鹿児島市）

関東ブロック大会（富岡市） 第330回役員会（埼玉県さいたま市)

第４回川口花火大会(例会) CP特別委員会 正副 青経人交流事業 スクラム推進委員会 近畿ブロック大会（滋賀県東近江市）

役員会 第42回全国会長研修会(福島県郡山市)

第331回役員会（福島県郡山市）

第104回会員総会(福島県郡山市)

正副 役員会・スクラム推進委員会

役員会

第５９回通常総会 総務委員会 正副 商工会議所
　　賀詞交歓会

スクラム推進委員会 第332回役員会（兵庫県明石市）

新年会（例会）通常総会と同日開催 市民祭り委員会 役員会

委員会所属会議 正副会長会議 正副 8 ヤングリーダー研修会
　　　　　　(飯能大会)

スクラム推進委員会 第44回全国大会(福岡県久留米市)

役員会 第333回役員会（福岡県久留米市)

第105回会員総会（福岡県久留米市）

卒業式 未来NW委員会 正副 青経人合同例会 役員会・スクラム推進委員会 第334回役員会（岡山県倉敷市）

役員会

3

10

1

8

5

12

3

10

7

14

4

11

2

9

6

13

4

11

8

15

5

12

5

12

24

25

25

27

24

23

24

25

25

26

28

13

23

21

27

12

26

17

14

19

19

26

30

30

6

12

13

20

27

4

11

18

1

13

14

15

17

12

13

14

21



紡がれた想いが、次代を織りなす

「コロナ禍」を越えた令和5年度、全ての事業を対面で開催することができました。
辛い時代を越え、取り戻した日常で、さらに素晴らしいYEG活動を実施することがで
きました。これもひとえに、川口YEGメンバー、OB・OGの先輩方、川口商工会議所
の方々をはじめ、多くの人に支えられたおかげです。
過去最大の規模で開催した第３回川口花火大会を始め、川口という地域の皆様に喜ん
でいただける事業を開催することができました。事業の開催を通して、若手メンバー
が大きく成長しました。将来の川口YEGの柱となるようなメンバーも多く、楽しみで
なりません。

そして令和6年度。塚越大輔会長率いる川口YEGは、新時代を迎えます。
いよいよ翌年度に迫った関東ブロック川口大会。5月に開催される関東ブロックYEG定時総会において、正
式に川口YEGが主管単会として承認される予定です。10月に開催される第44回関東ブロック大会ぐんま富
岡大会においては、令和7年度関東ブロックYEG会長とともに登壇し、関東ブロックYEG所属８７単会のメ
ンバーに向けて、川口大会の魅力を発信します。プレゼンの末、主管地の内定を手に入れてから3年。その
想いが、いよいよカタチになる時がきました。

また、令和５年度末をもって、鳩ヶ谷商工会が解散します。鳩ヶ谷商工会青年部に所属されていた方々に
も、私達川口YEGの仲間として、多くの方が共に活動していただけると思っています。ますます発展するこ
の川口の街を、より盛り上げるために。同じ地域を愛する青年経済人として、力を合わせてゆきたいと思い
ます。

３７年目となった令和５年度川口YEG。その活動は、YEGの歴史の１ページに過ぎないかもしれません。し
かしながら、次代に繋げる大事なページとなりました。そこには、メンバー全員の汗が、涙が、そして笑顔
が描かれています。

たくさんの想いをのせ、未来へ。
１年間、本当にありがとうございました。

青年部　第25代会長

高 倉 光 俊

経営開発委員会　委員長　山 崎 一 政
令和５年度の経営開発委員会の委員長を務めさせて頂きました山崎一政です。
まず伝統ある経営開発委員会を昨年度の塚越さんからいい形で引継ぎさせて頂き、とて
も恵まれた環境で始められたことに感謝しています。
そして今年度の活動でもっとも思い出深いのはやはり「ビジネス開発・交流に関する例
会」です。「類人猿分類セミナーに学ぶコミュニケーションスキル研修」と題して外部
の講師を招いた企画をしまして、多くのメンバーに参加頂きながら大盛況となる開催が

できました。例会が大成功したのは、講師の中村先生の力量もさることながら、経営開発委員会メンバーで
しっかりと事前準備して設営してもらったことと、多くのメンバーに参加頂いたことに尽きます。ありがと
うございました。
私は令和５年度がちょうど卒業年度でラストイヤーでした。最終年度を思い残すことなく充実した1年を過
ごすことができとても幸せです。1年間ありがとうございました。

令和５年度　報告とお礼

市民祭り委員会　委員長　中 村 賢 次
令和５年度、市民祭り委員会委員長を務めさせていただきました中村です。
今年度は卒業式2回、たたら祭りと3つ例会を開催し、伝統ある市民祭り委員会の思い
を引き継ぎ『ONE TEAM』をテーマに掲げ、メンバーと共に交流しながら1年間楽しん
でYEG活動をしてきました。
特に第43回たたら祭りは過去一番暑い日の開催でした。皆様のご協力のおかげで何と
か無事に楽しく2日間を終える事ができました。支えてくれた全メンバーの皆様には本

当に感謝しております。
色々な事業をやっていく中で、それぞれの熱い想いがぶつかり合ったりしましたが、それも一つのYEG熱だ
と思います。令和6年度は竹ノ谷委員長へとバトンタッチしますが、自身の経験とお祭りパワーで支えて参
ります。いつまでも熱い市民祭り委員会を共に作っていきたいと思います。
皆様、1年間貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございました。

令和５年度　報告とお礼

未来ネットワーク委員会　委員長　大 川 敦 史
令和５年度未来ネットワーク委員会の委員長を務めさせていただきました大川です。
本年度は基本的に令和４年度武藤委員長が行った素晴らしい事業を踏襲するという方向
性で進めてまいりました。
大枠は二番煎じながらも、メンバーの意見やアイディアを取り入れることで、「会員増
強」を目的としたオープン委員会では親会の交流事業から参加者を呼び込む流れを見出
せ、「地域団体との交流」に関する例会では「複数の団体と交流」という試みも行い、

少し違ったアプローチ、成果が出せたのではないかと思っています。
年度初めに思い描いていたよりずっと良い事業にすることが出来たのも、至らない私を根気よく的確に指導
して頂いた武藤副会長、しっかり支えて頂いた副委員長の皆様、優しく見守って頂いた松木監事、不明確な
事が多々ある中でも実践し成功に導いて頂いたメンバーの皆様のお陰です。皆様には感謝してもしきれませ
ん。本当にありがとうございました。

総務交流委員会　委員長　早 川 悦 生
令和5年度総務交流委員会の委員長を務めさせていただきました早川悦生です。
挑戦の連続だったこの1年間、仕事では味わえない多彩な経験を通じて、大きな学びを
得ることができました。楽しくユーモアあふれる運営を目指しましたが、最初は何を
やったら良いのかわからず、時には不安や戸惑いを感じ、皆様にご心配をおかけしたこ
ともありました。
ただ「この総務交流委員会で良かった」と言われるような委員会運営を目標にし、尽力

してきました。
副会長、副委員長、そしてメンバーの皆様さらには事務局の方々の支援に支えられ、この1年間をなんとか
乗り越えることができました。ご迷惑をおかけしたこともあったかと思いますが、皆様からの変わらぬ支援
と温かいご協力に心からの感謝を申し上げます。
本当に１年間ありがとうございました。 



令和５年度　報告とお礼 卒業生紹介

シティプロモーション特別委員会実行委員長　山 田 知 則
第3回川口花火大会「Let‘s move! ～川口を花火と笑顔で彩ろう～」
多くの方が、川口の花火大会を通じて心躍らせ笑顔になっていただきたいとの想いでこ
の大会を設営いたしました。市制施行90周年の記念大会ということもあり、盛大に川
口の夜空を花火で彩り、多くの方が笑顔になっていただけたこと、また事故無く無事に
実施出来たことを大変嬉しく思っております。
当初は不安も多く、開催までには多くの課題と苦難がありました。そんな中で支えて頂

いたのは、副実行委員長をはじめとするメンバーの皆さん、先輩OB・OG、そして事務局でした。この度の
経験で、あらためて仲間の絆や優しさに気付かされ、自分自身を大きく成長させてもらえた事に感謝してい
ます。
これからも、川口花火大会が川口の風物詩として地域に根差し、人とまちを笑顔でつなぐ末永い事業になる
事を切に願い、次の実行委員長へとバトンを繋ぎたいと思います。
1年間本当にありがとうございました！

江 原 　 均
令和5年度、関東ブロック大会準備会議の議長を務めさせていただいた江原  均と申しま
す。この１年間、私たちは令和7年度に開催予定の関東ブロック大会の成功に向け、メ
ンバー全員で力を合わせて基盤を築き上げました。この役割を通じて、関東ブロック
YEGとの間の連携も一層強化し、副会長としても関係強化に尽力しました。川口YEG
には、各分野で優秀なメンバーがおり、彼らの力を結集して、川口で忘れられない大会
を実現することを目指しています。我々の取り組みは、地域社会への貢献だけでなく、

参加するすべての人々にとって有意義で記憶に残る経験を提供することを目的としています。来年度も、皆
様からのご支援と協力を賜りながら、更に素晴らしい成果を目指して参ります。どうか引き続きのご支援、
ご協力を心よりお願い申し上げます。共に挑戦し、共に成長し、共に川口の未来を明るく照らし出しましょ
う。

地域別ブロック部会長　江 連 俊 隆
令和5年度地域別ブロック部会長をつとめさせていただきました、経営会開発委員会理
事の江連俊隆です。私がブロック部会長を引き継がせていただいたときは、コロナの影
響により、ブロック全体の事業より、個々のブロックで活動しておりました。私も当初
そのような活動を考えておりましたが、殊の外、合同にて行いたいとの声があがり、コ
ロナ前まで行っていた全体事業へと戻させていただきました。それでも各ブロック長の
ご協力をいただき、これまでの各ブロック部会の活動を基とし、全体事業として川口

オートレース場にて、研修と交流をする機会を設けさせていただきました。年度末開催故に、この執筆をし
ながら、これからブロック部会を迎えることにワクワクした気持ちでおります。きっと有意義なひとときと
なることと想像しております。
ブロック部会長という経験をさせていただけたことに感謝の気持ちと共に、ご協力いただきました各ブロッ
ク長を始めとするメンバーやOB会の皆さまに改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。合掌

関東ブロック準備会議議長 
関東ブロック商工会議所青年部連合会　 副会長

①川口YEGに入会して良かったこと、学べたこと。　ビジネスに繋がったこと。　②後輩に対して願うこと、伝えたいこと。

①経営者の皆様と直に交流を図れる場として、
とても貴重な経験をさせて頂きました。活動の
中から得たノウハウをもとに、弊社独自の異業
種交流会である“働く車の友の会”を発足し、
定例会を開催することが出来ました。

②常に心掛けてきた事は、入会にあたっての最
初の目的を忘れずに活動をすること。

　目的は各々あると思いますが、活動していくに
つれ、見失うことがあるかと思います。
　定期的に自分で見直しすることが大切だと思
います。

白 石 和 也
H17.1月入会

①当初は川口市で会社を設立し、その後東京
都足立区、港区に拠点を移したので結局最

　初の2～3年しか活動できませんでしたが、当
時は勉強になりました。YEGで学んだおかげ
で表参道にもオフィスを出すことができました。
感謝しております。

②経営は孤独になることが多いのでYEGを通
じ孤独を理解してくれる人との交流を深め経
営に役立てて下さい。

後 藤 英 樹
H19.7月入会

①素晴らしい仲間と出会えた事
②青年部は、地域の発展や経済の振興に関心
を寄せる組織です。後輩の皆さんには、地域
貢献の意識を持ち、地域のイベントや単会プ
ロジェクトに積極的に参加してほしいと思いま
す。なにより委員会活動や役員職への参加
などを通じて、リーダーシップや組織運営の経
験を積むことができます。これによって、自己成
長やキャリアの発展にもつながりますので
ちょっと無理してでも参加してください(笑)

髙 橋 英 彰
H21.4月入会

①地元企業の方 と々お繋がりが出来、沢山のことを共
有することが出来ました。また、各企業の経営に関
わる方々が多い為、沢山の考え方を勉強出来まし
た。そして、地域の為に、と想い動いている方が多く
安心（可能性）と喜びを感じることが出来ました。

②川口YEG皆様の更なる飛躍を願い、より会社をビッ
グにしてください！そして、アヴェントゥーラ川口がJ
リーグに行った時の経済効果は間違いなく物凄い
ものになりますので、是非、クラブパートナーへご賛
同をお願い申し上げますm(__)m。

　「幸せな川口へ！」

長 岡 　 修
H22.4月入会

①先ず何よりたくさんの仲間が増えた事。そしてyeg活
動をしていく中で、趣味の幅が広がった事。特に今
もこれからも続けていくであろうゴルフ、マラソン、サッ
カーなどなど、1人で仕事をこなしていたら決して始
めてはいなかったであろう、心も身体も健康になれ
る趣味に出会わせてくれた仲間や先輩等との出会
いが1番良かった事、そしてビジネスに大変多く繋
がっております事、実りだったと思います。

②皆様はYEGメンバーである誇りと責任を持ってくだ
さい、そして楽しんで！これからの貴方様メンバー
皆様の益々のご繁栄ご発展をご期待申し上げま
す。今までどうも有難う御座いました。

佐 藤 康 洋
H22.11月入会

①・川口YEGに入会して良かったことは、異なる業種、
異なる会社規模、異なる年齢層の若手経営者の皆さ
んと友達になれたことです。

　・川口YEGで学べたことは、色 な々立場や役職で物事
の考え方や見え方があることを教えてもらった事です。

　・不動産業という比較的高額な金額を取り扱う業種ゆ
えに、日頃のお付き合いでビジネスに繋がることはない
のですが、不動産に纏わる様 な々ご相談を頂く中で、
ビジネスに繋がることがありました。

②・折角、川口YEGに入会したのですから、先ずは、委
員会に出席し、メンバーの皆さんと様 な々懇親を深め
て欲しいと思います。

松 本 英 利
H25.11月入会

①人脈が広がり、自己研鑽の場になりました。
　特に委員長を経験してから視野が広がり、人
前で話す機会も多くなりこの経験が仕事にも
役に立ち成長させていただきました。

②経験を積むことで自己成長を感じる事が出来
て、ご自身の事業の役に立つ場面が必ずあり
ます。
　そしてご自身の事業で経験したことはYEGで
も必ず役に立ちます。
　とにかく参加しどんなことにもチャレンジし川口
YEGを盛り上げてください。

沼 口 洋 輝
H29.6月入会

①川口花火大会をはじめとする色 な々事業に関わ
れた事は自分にとって『青年時代』の良い思い
出になりました。本当にありがとうございました！

②『free ＆ easy』なYEGライフを！
　委員会や例会などに毎回出席することは少し
大変です。でも一歩踏み出すことで新しい世界
が広がり、ビジネスの付き合いとは少し違った角
度で付き合える仲間が増えると思います。

　とは言えあまり力を入れすぎると疲れちゃうかも
しれません。
　free ＆ easyでいいんじゃない？

櫻 井 　 仁
H30.9月入会

①プラスチック製造業ということで、なかなかビジネ
スにつながったことはありませんが、異業種の
方 と々の交流ができ、自分の知らない分野の事
を知ることができました。　また、社員にはなかな
か相談できないようなことも経営者の方 に々相談
する事ができました。

②ＹＥＧに参加することで、川口市の経営者と知り
合うことができます。そこで何を学ぶか、学べるか
は自分の行動次第だと思います。私もＯＢ会に
入会し、もっとたくさんの先輩方からいろいろ学
びたいと思います。引き続きよろしくお願いします。

早 川 悦 生
H31.3月入会

①市民祭り委員会に入り、たたら祭りの設営、運
営ができた事、たくさんの友人ができた事。

②時間が限られている中なので大変だと思いま
すが、お互い身体に気を付けましょう！

松 村 俊 一
R1.8月入会



卒業生紹介
①川口YEGに入会して良かったこと、学べたこと。　ビジネスに繋がったこと。　②後輩に対して願うこと、伝えたいこと。

①私はもともとIT企業に勤めるサラリーマンだったの
ですが、意を決して令和元年に独立起業したタイ
ミングですぐ川口YEGに入会しました。皆様にはと
ても暖かく迎えて頂き、お仕事の紹介も頂いたり、
ＹＥＧの事業や非公式の遊びも含めて様々な経
験をさせて頂きました。大変恩義に感じています。

②それぞれ立場や目的は異なると思いますが、まず
は何でも活動していく中で楽しみが見えてくると思
います。私もOBになりますが参加できる活動には
極力参加していきますので、引き続きよろしくお願
いします。

山 崎 一 政
R1.11月入会

①川口YEGとして過ごした時間は、私の人生に
おいて計り知れない価値をもたらしてくれまし
た。特に、令和4年度に埼玉県商工会議所
青年部連合会への出向、続く令和5年度に
は、さらに広い舞台である日本商工会議所青
年部への出向が実現したことは、私にとって
大きな転機となりました。これらの経験を通じ
て、全国のYEGとの繋がりを深めることがで
き、新しいビジネスのヒントを得る機会が増えま
した。
②ときどき草加せんべいを買いに来てください！

石 井 早 苗
R2.12月入会

①ほとんど参加することができませんでしたが、
参加した時はとても楽しく過ごさせていただき
ました。参加した花火大会では、メンバーの一
致団結の力で大きな事業を成功させる素晴
らしさを肌で感じさせていただきました。今後
ともよろしくお願い致します。

②市民の力で良い街を作る先導者として頑
張ってください。

増 井 真 也
R4.11月入会
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新入会員紹介

新入会員紹介

漆 畑 　 卓

①フィリップモリスジャパン合同会社
②営業所長
③市民祭り

R5.4 入会

金 森 　 敦

①損害保険ジャパン㈱
　　　埼玉中央支店川口支社
②支社長代理
③未来NW

R5.4 入会

小見山 祐 紀

①㈱北野屋
②執行役員
③未来NW

R5.4 入会

佐 藤 愛 美

①㈱シンフォニー
②チーフ
③総務交流

R5.4 入会

湯 本 一 資

①㈲湯本興産
②代表取締役
③市民祭り

R5.4 入会

岩 田 奈 々

①㈱ネクストステージ
②マネージャー
③市民祭り

R5.5 入会

菊 井 　 岳

①積水ハウス㈱
　　埼玉南シャーメゾン支店
②主任
③総務交流

R5.5 入会

草 栁 茂 宗

①植秀・草栁造園㈲
②主任
③市民祭り

R5.5 入会

小 竹 晃 市

①㈲和泉水道工業所
②
③経営開発

R5.5 入会

岡 元 育 美

①㈱アイスリボン
②
③総務交流

R5.6 入会

虫 鹿 隆 志

①弁護士法人てんとうむし法律事務所
②代表弁護士
③経営開発

R5.6 入会

池 田 　 恵

①株式会社Ｒ＆Ｓ
②
③総務交流

R5.7 入会

峠 　 貴 基

①ＴＯＧ㈱
②代表取締役
③市民祭り

R5.7 入会

山 田 泰 一

①合同会社ぬとり
②代表社員
③総務交流

R5.7 入会

荒 井 和 也

①
②
③経営開発

R5.8 入会

岡 村 春 香

①㈲エスパス・ミュウ
②専務取締役
③経営開発

R5.8 入会

菅 原 竜一郎

①㈲菅原熱処理工業所
②代表取締役
③市民祭り

R5.8 入会

長 尾 太 一

①㈱ＡＲＭシステム
②営業部
③経営開発

R5.8 入会

新 井 寛 子

①Hiro Mana
②オーナー
③未来NW

R5.9 入会

尾 形 真 彦

①埼玉ドローンサービス㈱
②代表取締役
③市民祭り

R5.9 入会

小 松 大 己

①StellaCoco㈱
②代表取締役
③未来NW

R5.9 入会

DEVKOTA HOMRAJ

①SHANTA INTERNATIONAL合同会社
②代表者
③未来NW

R5.9 入会

西 村 蛍太郎

①おそうじ本舗川口青木店
②代表
③総務交流

R5.9 入会

武 藤 真之介

①株式会社ＡＩＺ
②代表取締役
③総務交流

R5.9 入会

北 川 巡 哉

①株式会社フジ
②代表取締役
③市民祭り

R5.10入会

軍 司 宗一郎

①軍司税務会計事務所
②所長
③経営開発

R5.10入会

佐 藤 吉 泰

①おそうじ本舗川口末広店
②営業企画部長
③市民祭り

R5.11入会

三 浦 宏 典

①Ｍ＆ＷＡＩ税理士事務所
②所長
③市民祭り

R5.11入会

岡 本 清 輝

①㈱エバンス
②主任
③総務交流

R5.12入会

小 平 つかさ

①おだいら川口訪問看護ステーション
②管理者
③総務交流

R5.12入会

坂 野 　 澪

①フォーチュン
②リーダー
③総務交流

R6.1 入会

稲 見 大 祐

①㈲稲見製作所
②代表取締役
③総務交流

R6.2 入会

松 本 真理子

①レセプションスタッフ派遣フェスタ
②マネージャー
③市民祭り

R6,2 入会

①事業所名　　②役職　　③所属委員会


